



Überall für alle

SPITEX

Region
Solothurn

Frau
Siegling Schubert
Firma i-KIS
Alpenstrasse 14
6300 Zug

Solothurn, 20. Januar 2022

Referenz

Im August 2021 hat die Firma „i KIS GmbH Innovative Klinik Infotainment Systeme“, vertreten durch Frau Sieglind Schubert, in der Spitex Region Solothurn 2 Videos über unseren Spitex Betrieb gedreht.

Die Schwerpunkte waren die Ausbildungsmöglichkeiten und das Angebot des gesamten Spitexbetriebes.

Der persönliche Kontakt und die grosse Erfahrung von Frau Schubert erleichterte die Vorbereitung zum Videodreh. Zusammen mit dem Kameramann verlief der Drehtag konstruktiv, professionell und ich konnte jederzeit meine Ideen einbringen.

Spitex Region Solothurn freut sich ein Portrait der besonderen Art zu haben und so hoffentlich unsere Arbeit einem breiteren Publikum vorstellen zu können.

Wir danken für Sieglind Schubert und ihrem Team sehr herzlich für die tolle Zusammenarbeit. Wir können uns gut vorstellen bei anderer Gelegenheit wieder zusammen zu arbeiten.

Freundliche Grüsse

Kathrin Lanz, Geschäftsleitung